

# L'EXPLORATION

Sous l'effet du réchauffement climatique, les glaciers de la région de Kullorsuaq reculent à une vitesse effroyable, laissant apparaître des îles, des péninsules, des baies non encore cartographiées.

Nous découvrirons ensemble ces terres inexplorées qui suscitent à la fois la peur et l'envie.

## LA SCIENCE

Nous profiterons de notre aventure pour rapporter des données sur l'état de la banquise et la position des glaciers à des équipes scientifiques.

En effectuant des mesures d'épaisseur de banquise sous ces hautes latitudes, nous serons sur le terrain leurs yeux et leurs mains.

Les habitants de Kullorsuaq, maîtres de la glace et des conditions polaires,

## LE PARTAGE

vous invitent de façon tout à fait exceptionnelle et en groupes très limités (4 voyageurs maximum), grâce à leur relation privilégiée avec Nicolas Dubreuil, à partager leur vie quotidienne : chiens, traîneaux, banquise, icebergs, pêche, aurores boréales... un mode de vie ancestral.



# **EQUIPEMENT**

Cette aventure exceptionnelle est l'expédition d'une vie...

Depuis Upernavik, nous voyagerons deux jours en motoneige à travers des paysages époustouflants et quelques rares villages pour rejoindre la petite communauté de Kullorsuaq.

De là, nous partirons en traîneau et dormirons une nuit en bivouac sur la banquise afin d'explorer ces endroits inconnus. Le traîneau, tiré par une quinzaine de chiens, est le seul moyen de locomotion autorisé pour voyager dans la baie de Melville.

Durant le séjour, la température oscillera entre -20° et -40°C. A Upernavik, nous vous fournirons l'équipement et les accessoires indispensables pour les moments les plus froids :

- bottes prévues pour -100°C
- · combinaison chaude
- gants grand froid
- kit de sécurité grand froid



## **ACCOMPAGNEMENT**

les habitants de Kullorsuaq passent la plus grande partie de leur vie à naviguer en traîneau sur la banquise et à tirer leur moyen de subsistance de la pêche et de la chasse avec un

Gardiens d'une tradition ancestrale,

immense respect pour leur environnement nourricier.

Ils nous font l'honneur de nous accepter parmi eux et nous permettent de partager des moments très particuliers de leur vie. Ils donneront le rythme de cette mission unique et nous offriront l'accès à leur monde, leurs coutumes et leur savoir-faire.

Pour vous offrir cette expérience authentique, Nicolas Dubreuil sera votre guide et votre interprète, vous permettant de communiquer avec eux. Il vous prendra en charge depuis et jusqu'à Upernavik.



## BUDGET

Une expédition au Nord du Groenland, c'est un engagement physique, moral, mais également financier.

Dans ces régions , il n'y a pas de place pour l'improvisation et l'approximation. De la qualité et du niveau d'organisation dépendent le confort et la sécurité de tous.

Cette expédition peut accueillir **4 voyageurs.** Elle vous fera vivre au plus près de la réalité ce mode de vie traditionnel.

#### Nous nous occupons:

- des vols et les transports depuis Copenhague (en classe business jusqu'à Kangerlussuaq),
- · des hébergements,
- de la nourriture,
- De l'équipement et du matériel d'expédition,
- · des assurances
- De l'encadrement par Nicolas Dubreuil

S'agissant d'une expédition et non d'un simple voyage touristique, les conditions extrêmes, l'état de la glace et de la banquise ainsi que les aléas matériels et techniques pourront influencer le déroulé de l'expédition. Le programme et les activités pourront être modifiés et adaptés en fonction de tous ces paramètres.